

日本共産党松江市委員会機関紙

# 新しい松江

発行 日本共産党松江市委員会・松江市袖師町3-6 電話24-2456

## 物価高騰多くの市民苦しむ 国へ支援拡充を求めよ 安心して暮らせる社会めざして

### 松江市議会臨時会開催 物価高騰支援で給付金

松江市議会は1月27日に臨時会を開催しました。この臨時会で審議されたのは令和6年度松江市一般会計補正予算で、国の物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金7億9120万円を活用し予算総額を1142億5269万円余とするものです。

人当たり2万円の加算金を支給するというものです。対象世帯は約2万3000世帯、18歳以下の子どもは2500人(1500世帯)を見込んでいます。

対象となる世帯は、令和6年12月13日時点で松江市に住民登録があり、世帯全員の令和6年度の住民税が非課税、松江市以外の自治体からすでに同制度の3万円の給付を受けていない世帯です。

これは令和6年12月17日に国会で可決された補正予算による政府の「国民の安心・安全と持続的な成長に向けた総合経済対策」に基づき、特に物価高の影響を受ける住民税非課税世帯に対して、1世帯あたり3万円、対象となる世帯で子育て世帯にはこども一

前回同様様の給付金を口座振り込みで受け取った世帯は原則申請不要で、2月に「支給のお知らせ」等が送付されます。ほか、前回の住民税非課

税世帯給付金(1世帯あたり7万円または10万円)を、世帯主以外の口座、もしくは現金で受け取った世帯、前回の住民税非課税世帯給付金を申請しなかった世帯等には「確



### ずいそう

#### 市民と共に歩んで・・・

#### 『国いいなりの市政にNO』 佐野 みどり



私は、42年間、医療現場の看護師として、そして労働組合員として経験を積んできました。

島根県医労連の執行委員長時代、県内の病院の状況をもとに各自自治体に申し入れや懇談を行いました。その中で、医療・介護・保

育・福祉の問題が政治と深く関わっていることをあらためて実感しましたし、政治が変われば解決に向かうのにと、残念な気持ちにもなりました。来年度予算でも社会保障切り捨ての方向で進められようとしています。医療介護関連だけでも▽高額療養費自己負担部分の引き上げ、▽入院食の値上げ、▽要介護1、2の人の(一部)介護給付外し、▽介護サービス利用料の2割3割負担者の拡大、(あくま

で任意である)マイナ保険証の強制...などなど 国民にさらなる痛みを押しつけようとしています。特にマイナ保険証の問題では、情報の紐づけ間違いが心配、本人確認や暗証番号への不安などから、25%の利用に止まっています。国民皆保険を守る立場なら、希望する人には(申請無しで発行される)今までの制度を残す必要があります。松江市は、なんでも国いいなりでいけません。私たち市民の意見や困りごとにもっと耳を傾けるべきです。松江市民のみなさんの声を強く大きく届けていきたい、その役割をはたしたいと思います。

### 2月議会日程のお知らせ

月	日	曜	会議名
2	25	火	本会議 (提案説明)
3	3	月	一般質問 (会派代表)
	4	火	一般質問 (個人質問)
	5	水	一般質問 (個人質問)、委員会付託
	7	金	予算委員会
	10	月	総務委員会、予算分科会 教育民生委員会、予算分科会
	11	火	総務委員会、予算分科会 教育民生委員会、予算分科会 建設環境委員会・現地視察
	12	月	経済委員会、予算分科会 建設環境委員会、予算分科会
	13	火	経済委員会、予算分科会 建設環境委員会、予算分科会
	17	月	予算委員会 (報告、討論、採決)
	19	水	本会議 (委員長報告、討論・採決)

松江市議会2月定例会は、2月25日から3月19日の日程で開催されます。一般質問は3月3日(月)から5日の3日間です。ぜひ傍聴にお出かけください。山陰ケーブルビジョンのテレビやYouTube公式チャンネルで中継もあります。ぜひごらんください。

「認書」が届きます。早い方は3月に支給開始です。 たちばなふみ市議は、予算委員会「非課税世帯に近い『均等割のみ』の世帯をはじめ、多くの市民が物価高騰で苦しんでいる実態がある。市として均等割のみなどの世帯 国に対して必要な支援を求める必要がある」として重点交付金の更なる活用や市としての支援策を求めました。 井原政策企画課長は「重点支援交付金活用について県と協議中、多くの市民への活用を検討する」と答えました。



舟木 健治 市議会議員



たちばなふみ 市議会議員

の支援をどう考えるか、